





Traducción de la jutba del viernes 17 de Dhul Hiyyah de 1425 h. acorde al viernes 28 de Enero de 2005 pronunciada por el Sr. Sirhan Ali en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

# LA PREPARACIÓN PARA LA MUERTE

Alabado sea Allah, Quien está bien enterado de lo que hacen Sus siervo. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin asociados, y atestiguo que Muhammad es su siervo y Mensajero. Que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, compañeros y con todos aquellos que sigan la guía hasta el día del Juicio Final.

Temed a Allah (swt) y recordad que Él dice: "Temed el día en que seréis retornados a Allah, y en que cada persona reciba lo que merezca sin ser oprimido" (2:281). Sabed que Allah (swt) nos creó para adorarle y obedecerle. A consecuencia de ello obtendremos el Paraíso porque Él dice: "Por cierto que los creyentes sinceros no temerán ni se entristecerán [el Día del juicio]. Éstos creyeron y fueron piadosos. Ellos serán complacidos en esta vida y en la otra. La promesa del Allah es inalterable. Ése es el triunfo grandioso" (10: 62-64).

Y dice: "Su Señor les albricia [que serán recompensados en la otra vida] con Su misericordia, Su complacencia, y con jardines en los que disfrutarán permanentemente. Vivirán por siempre en ellos; ciertamente Allah les tiene reservada una recompensa grandiosa" (9:21-22).

Pero sabed que aquél que Le desobedece y prefiere la vida mundana, se extraviará y tendrá el Infierno por morada.

El Altísimo dice: "Pero a quien desobedezca a Allah y a Su Mensajero y no cumpla con Sus dictámenes, Él le introducirá en el Fuego donde permanecerá eternamente y sufrirá un castigo humillante" (4:14).

¡Gente! La muerte está muy cerca y a esta vida mundana le sigue la Otra. Recapacitad que estáis en este mundo terrenal por un plazo determinado para ser probados y ver quién obra bien y quién obra mal. Una vez que llegue la hora partirán de este mundo junto con las acciones que hubiesen realizado.

"Allah no concederá otro plazo a ningún alma cuando le llegue su término prefijado, y Allah está bien informado de cuánto hacéis" (63: 11).

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Una vez que la muerte llega, uno se traslada desde su hogar hacia la tumba, donde se quedará hasta el día de la Resurrección, y dicha tumba será un abismo infernal o en uno de los jardines del Paraíso.

¡Siervos de Allah! Recordad la difícil situación del Día del Juicio, meditad en el destino que os espera porque esto os llevará a realizar buenas obras y a arrepentiros de vuestros pecados, pues aún tenéis la oportunidad de hacerlo.

"¿Acaso no sabe que cuando se haga surgir a quienes están en las sepulturas se evidenciará lo que hay en los corazones? Ciertamente su Señor está bien informado de lo que hace" (100:9-11).

Sabed que la tierra atestiguará ante Allah (swt) acerca de todo lo que sucedió en ella. Dirá: Esta persona hizo esto y aquello, mientras que esta otra persona hizo así y así.

"Ese día, la Tierra dará testimonio [atestiguando el bien y el mal que se hubiese cometido sobre ella Lo hará por orden de su Señor" (99:4-5).

También darán su testimonio la piel, el oído y la vista --respecto a los que no cumplieron con Allah (swt).

"Y cuando estén a punto de ser arrojados en el Fuego [querrán negar sus pecados], entonces atestiguarán contra ellos sus propios oídos, ojos y pieles por todo lo que hubieren realizado. Dirán a sus pieles: ¿Por qué atestiguáis contra nosotros? Les responderán: Allah nos ha ordenado hablar, Él es Quien puede conceder la facultad de hablar a todas las cosas [que desee]; y sabed que Él os creó la primera vez [cuando no erais nada], y que ante Él compareceréis" (41: 20-21).

Todo aquel que haya sido injusto que recuerde todo esto, y recuerde que lo aguarda un día difícil:

Cuando "el hombre huirá de su propio hermano, de su madre y de su padre, de su esposa y de sus hijos. Ese día todos estarán preocupados por sí mismos" (80: 34-37).

2 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





No solamente se pretenderá escapar de los suyos, sino entregarlos para huir del castigo: "El pecador querrá salvarse del castigo de ese día ofreciendo como rescate a sus propios hijos, a su esposa, a su hermano, a sus parientes en quienes él se apoyaba. Y a todos los habitantes de la Tierra con tal de salvarse" (70: 11-14).

"A cada uno se le expondrá el registro de sus obras, y verás a los pecadores que por temor a su contenido dirán: ¡Ay de nosotros! ¿Qué clase de registro es éste, que no deja nada grande ni pequeño sin enumerar? Encontrarán mencionado todo cuanto hubieren cometido, y tu Señor no será injusto con nadie" (18:49).

"El día que cada alma vea el registro del bien y el mal que haya cometido, deseará que se interponga una gran distancia entre ella y ese momento. Allah os exhorta a que Le temáis. Allah es Compasivo con Sus siervos" (3:30).

Cada quien recibirá el registro de sus acciones. Algunos lo recibirán con su mano derecha, otros, con la izquierda y por la espalda.

Allah (swt) dice: "Quien reciba el libro de sus obras con la diestra dirá [a los demás con felicidad]: Tomad y leed mi libro. Ciertamente yo estaba seguro que sería juzgado. Tendrá entonces una vida placentera. En un jardín elevado. Cuyos frutos estarán al alcance de la mano. [Se les dirá:] Comed y bebed tranquilos por el bien que hicisteis en los días pasados" (69: 19-24).

Y dice: "Pero aquel que reciba el registro de sus obras por la espalda. Pedirá ser destruido [por la vergüenza que sentirá ese día]. Y será ingresado al castigo del Infierno" (84:10-12).

¡Hermanos! El terror y la angustia se apoderará de todos cuando se extienda As-Sirát (una especie de puente) por sobre el infierno y que tanto a los buenos como a los malos, se les ordenará cruzarlo. Algunos se salvarán, mientras que otros caerán en el Infierno, y todos los Mensajeros de Allah (as) dirán: "¡Allah! Apiádate, apiádate". Al respecto el Corán dice:

"Por cierto que todos vosotros lo contemplaréis [al Infierno], y ésta es una determinación irrevocable de tu Señor. Luego, salvaremos a los piadosos y dejaremos en él a los inicuos de rodillas" (19:71-72).

3 | Nuestra Jutba www.cciar.com





"Toda alma probará la muerte, y recibiréis vuestra completa recompensa el Día de la Resurrección. Quien sea salvado del Fuego e ingresado al Paraíso habrá triunfado. La vida mundanal no es más que un placer ilusorio" (3:185).

Abu Maisarah (que Allah se apiade de su alma) cuando acudía a su lecho, decía: ¡Ojalá no hubiese nacido!, y se ponía a llorar. Al ser consultado respondió: Allah (swt) dijo que intentaremos cruzar por sobre el Infierno, pero no nos aseguró que nos salvaríamos de él".

Al Hasan Al Basri relató que un hombre le dijo a otro: "¿Sabes que deberás cruzar sobre el infierno? Sí. Le contestó. ¿Sabes que te salvarás de él? No. Replicó. Entonces cuéntame ¿cómo sabiendo esto aún puedes reírte?"

¡Hermanos! Reflexionad en todo esto y temed a Allah (swt), pues gracias a este temor obtendréis el Paraíso y os salvaréis del Fuego.

Allah (swt) dice: "Os he advertido [del castigo] del fuego abrasador. En el que sólo ingresarán los perversos. Que desmienten [el Mensaje] y se apartan de él. Pero el piadoso estará a salvo. Aquel que da parte de su riqueza con el anhelo de purificarse" (92: 14-18).

Y dice: "¡Oh, hombres! Temed a vuestro Señor [y abandonad la incredulidad]. Por cierto que el terremoto que sobrevendrá cuando llegue la Hora [del Juicio] será algo tremendo. El día que llegue, abandonará toda nodriza a su lactante, toda embarazada abortará [por el terror de ese día], y verás a los hombres como ebrios, pero no estarán ebrios sino que padecerán el castigo severo de Allah" (22:1-2).

¡Allah nuestro! Aléjanos del fuego infernal e introdúcenos en el Paraíso ¡Oh Señor del universo!

Temed a vuestro Señor. Este asunto es verdaderamente serio. La muerte sobrevendrá, recordadlo siempre. Alejaos de los pecados y contemplad en vuestro alrededor. Habréis visto a los que atesoraban fortunas, a los que construyeron grandes mansiones, esperando tener una larga vida, pero de repente partieron hacia la Otra Vida sin poderse llevar a la tumba más que sus obras.

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





¡Siervos de Allah! Recordad siempre la muerte porque suaviza los corazones y despierta la fe y el temor de Dios; esto nos hará desapegados de este mundo y nos estimulará para obrar para el Otro.

Sabed que la persona que goza de buen juicio es la que se beneficia de lo que escucha. Reflexionad sobre vuestras obras antes que debáis rendir cuentas por ellas.

El Profeta (sws) dijo: "El inteligente es aquel que se sabe controlar y realiza obras que lo beneficiarán después de su muerte, y el incapaz es aquel que sigue lo que le dictan las pasiones de su alma y tiene falsas esperanzas en Allah."

¡Allah nuestro! Concédenos el bien en este mundo y en el Otro y sálvanos del castigo del infierno.

5 Nuestra Jutba www.cciar.com